

LOCAL | **Denominación de Origen**

La D.O.P. "Priego de Córdoba" recibe un premio especial en el concurso AVPA de París

Además, siete empresas del marco oleícola prieguense reciben galardones en este concurso internacional

Redacción

Jueves 7 de abril de 2011 - 17:25



Con motivo del Concurso Internacional de Aceites de Oliva Virgen Extra "AVPA PARÍS GOURMET 2.011" que se ha desarrollado en la capital francesa, la organización ha otorgado a la Denominación de Origen Protegida "Priego de Córdoba" una Distinción Especial por la gran labor que se realiza en pro de la calidad de los aceites de oliva virgen extra amparados por este distintivo de calidad.

Unido a este galardón, cabe resaltar que se han obtenido siete premios más entre las

empresas de la D.O.P. Priego de Córdoba.

En la Categoría de Frutado Intenso, se ha concedido el galardón "Gourmet d'Or" a las empresas Manuel Montes Marín, con su marca "Pórtico de la Villa"; y a Almazaras de la Subbética, con su marca "Parqueoliva serie oro".

Dentro de la misma categoría ha recibido el "Gourmet d'Argent", Manuel Montes Marín, con su marca "M.Montes".

Asimismo, el "Gourmet de Bronze" ha recaído en las empresas Aroden, S.A.T. con su marca "Cladivm" y Aceites Vizcántar, S.L. con su marca "Señorío de Vizcántar".

En la Categoría de Frutado Medio, Almazaras de la Subbética se hizo con el "Gourmet d'Or", con su marca "Rincón de la Subbética"; y con el "Gourmet de Bronze" con "Fuente de la Salud".

Cabe destacar que este concurso, de carácter Internacional, ha contado con la presencia de muestras de aceites de oliva vírgenes extra procedentes de toda la cuenca mediterránea, siendo premiados trece aceites españoles de los cuales siete corresponden a empresas amparadas bajo la Denominación de Origen Protegida "Priego de Córdoba".

Todas las muestras, han estado expuestas en el Salón Foods & Goods de París, donde numerosos profesionales y sumilleres, principalmente franceses, han podido degustar los excelentes productos que han participado en esta edición.

Con estos son ya 20 los diferentes premios y menciones que los aceites de la Denominación de Origen Protegida "Priego de Córdoba" han obtenido a lo largo de este año, de los cuales 17 lo han sido en el ámbito Internacional.